



JEUDI 28 Avril 2011,

Tous dans l'action

- Pour vivre et travailler autrement ;
- Pour réparer et prévenir la pénibilité ;
- Pour une retraite en bonne santé.

Les organisations syndicales, dont la CGT, appellent les salariés du privé comme du public à faire du 28 avril, journée mondiale pour la sécurité et la santé au travail commémorant les victimes des accidents du travail et des maladies professionnelles, une grande journée unitaire de mobilisation pour la prévention et la reconnaissance de la pénibilité par un départ anticipé.

Pour une vie meilleure au travail et en retraite, il faut changer le travail...

- Pour une prévention efficace des risques professionnels...
- Pour des transformations profondes du travail...
- Pour un dispositif de réparation...

Reconnaître la pénibilité : un enjeu commun pour les agents du public et les salariés du privé

Les salariés du privé et du public doivent mener la même lutte pour la reconnaissance collective de la pénibilité et être présents dans les actions du 28 avril.

**RASSEMBLEMENT
JEUDI 28/04/2011
17H30 - Place de CATALOGNE
PERPIGNAN**